



Alianza
para la Salud Sexual y
Salud Reproductiva en El Salvador



OBSERVATORIO DE DERECHOS SEXUALES Y DERECHOS REPRODUCTIVOS

Monitoreo: prensa escrita y digital- febrero 2024

TITULAR	NOTA	Para
<p>Ley Nacer con Cariño ha reducido tasa de mortalidades maternas en El Salvador</p>	<p>Según estadísticas compartidas por el Despacho de la primera dama, la reducción de la tasa de mortalidad materna, es decir, mujeres que fallecen por complicaciones relacionadas con el embarazo o parto, pasó de 62.8 muertes a 34.5 por 100,000 nacidos vivos en el 2022. En 2023, la cifra bajó a 26.8 por 100,000 nacidos vivos.</p> <p>A través de las intervenciones basadas en la Ley Nacer con Cariño, el país ha logrado invertir las causas de muerte materna, teniendo datos de primer mundo según un estudio de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), el cual nos sitúa en la Etapa IV de Transición Obstétrica.</p> <p>https://lapagina.com.sv/nacionales/ley-nacer-con-carino-ha-reducido-tasa-de-mortalidades-maternas-en-el-salvador/</p>	<p>La Página Martes 20 Febrero 2024</p>
<p>Ley Nacer con Cariño ha reducido a 26.8 la tasa de mortalidades</p>	<p>A dos años de la implementación de la Ley Nacer con Cariño, el impacto de este nuevo modelo de atención promovido por la primera dama de la república, Gabriela de Bukele, para beneficiar a la primera infancia ha dado resultados positivos para los bebés y sus madres, por ejemplo, la reducción de la tasa de mortalidad materna.</p> <p>Según estadísticas compartidas por el Despacho de la primera dama, la reducción de la tasa de mortalidad materna, es decir, mujeres que fallecen por complicaciones relacionadas con el embarazo o parto, pasó de 62.8 muertes a 34.5 por 100,000 nacidos vivos en el 2022. En 2023, la cifra bajó a 26.8 por 100,000 nacidos vivos.</p> <p>https://diarioelsalvador.com/ley-nacer-con-carino-ha-reducido-a-26-8-la-tasa-de-mortalidades-maternas/465502/</p>	<p>Diario El Salvador Martes 20 Febrero 2024</p>
<p>Ley Nacer con Cariño ha reducido a 26.8 la tasa de mortalidades maternas</p>	<p>A dos años de la implementación de la Ley Nacer con Cariño, el impacto de este nuevo modelo de atención promovido por la primera dama de la república, Gabriela de Bukele, para beneficiar a la primera infancia ha dado resultados positivos para los bebés y sus madres, por ejemplo, la reducción de la tasa de mortalidad materna.</p> <p>Según estadísticas compartidas por el Despacho de la primera dama, la reducción de la tasa de mortalidad materna, es decir, mujeres que fallecen por complicaciones relacionadas con el embarazo o parto, pasó de 62.8 muertes a 34.5 por 100,000 nacidos vivos en el 2022. En 2023,</p>	<p>Cronio Martes 20 Febrero 2024</p>

	<p>la cifra bajó a 26.8 por 100,000 nacidos vivos.</p> <p>https://croniosv.com/nacionales/ley-nacer-con-carino-ha-reducido-a-26-8-la-tasa-de-mortalidades-maternas/</p>	
<p>Pacientes VIH siguen esperando aprobación de nueva ley</p>	<p>La Mesa Temática del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y Derechos Humanos afirmó ayer que aún continúan esperando la aprobación de la ley de VIH, cuyo anteproyecto sigue en Casa Presidencial.</p> <p>Francisco Ortiz, miembro de la Mesa Temática de VIH, explicó que este 2024 lanzaron una nueva campaña, que estará vigente hasta marzo, para impulsar la aprobación de la Ley de Prevención y Control de la Infección Provocada por el Virus Inmunodeficiencia Humana.</p> <p>"Lo que pedimos es que se agilice la aprobación de esta propuesta. Vamos a seguir exigiendo, ojalá que logremos que se mueva a la Asamblea Legislativa, pero lo importante es que avance el proceso de la ley", apuntó Ortiz.</p> <p>https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Pacientes-VIH-siguen-esperando-aprobacion-de-nueva-ley-20240223-0091.html</p>	<p>LPG Pág.12 Sábado 24 Febrero 2024</p>
<p>90.8% asegura que no utiliza anticonceptivos</p>	<p>Una encuesta de la UFG y la Asociación Farmacia Solidaria revela que el 90.8% dice no utilizar fármacos anticonceptivos. No obstante, la respuesta podría estar motivada por los tabús que aún predominan en El Salvador.</p> <p>La encuesta de Pobreza Farmacéutica mide las dificultades en el acceso a medicamentos, pero también explora el uso de 20 tipos de fármacos, entre ellos anticonceptivos. El 5.1% dijo utilizarlos de forma recurrente, el 4.1% aseguró que los usaba esporádicamente y el restante 90.8% aseguró no consumirlos e incluso desconocerlos.</p>	<p>LPG Pág.3 Domingo 25 Febrero 2024</p>
<p>Cada año se formarán 200 nuevos educadores prenatales</p>	<p>Un promedio de 200 nuevos educadores prenatales será formados cada año, esta es la proyección que el Despacho de la primera dama tiene para instruir al personal de salud del sector público y privado en el marco de la ley Nacer con Cariño.</p> <p>De acuerdo con el despacho, son 80 educadores prenatales quienes serán los replicadores de los contenidos, de manera que cada año se pueda alcanzar a más personal en los conocimientos establecidos por la normativa.</p> <p>https://diarioelsalvador.com/cada-ano-se-formaran-200-nuevos-educadores-prenatales/469377/</p>	<p>Diario El Salvador Miércoles 28 Febrero 2024</p>